

西高だより

2021年8月23日発行
 2009年11月2日創刊 通算148号
 問合せ:秋田県立西仙北高等学校
 西高だより編集局
 秋田県大仙市刈和野字北ノ沢嶋山5番地1
 Tel: 0187-75-1002
 HP: http://www.nishisenboku-h.akita-pref.ed.jp

両校の生徒が一つに

甲子園予選秋田大会

第103回全国高校野球選手権秋田大会1回戦
 7月9日12時54分、大曲球場
 西仙北・羽後 (バッテリー 仙道一猪本)
 3000 010 000
 000 020 10x
 6 1
 秋田修英



さあ反撃だ！円陣を組む西仙北・羽後両校部員

西仙北高校8人、羽後高校8人の16人で強豪秋田修英高校に挑みました。両校の選手は、4月に連合チームがスタートして以来合同練習や練習試合を重ね、互いの連携を深めてきました。大会前の練習試合でその成果

が表れ、十分な手応えを持って臨んだ一戦でした。試合は初回に3点を先制されたものの、その後は羽後・仙道投手の好投をバックが好守で支え、2、4回を0点で抑えました。迎えた5回表、西仙北・藤原颯人君(3A)



西仙北・羽後両校の生徒が一つになって応援

の二塁打を皮切りに連打で攻め立て、西仙北・榎陽喜君(2A)の適時打で1点を返しました。計10安打と意地を見せた連合チームでしたが、6回以降は追加点を奪えず敗れました。

試合中、応援席では両校の全校生徒が一体になって応援しました。感染症対策のため声が出せない中で、吹奏楽の演奏に合わせて一生懸命全員で拍手を打ち、最後は果敢に戦った選手達に惜しみない拍手を送りました。

全員で音楽を楽しめた

吹奏楽コンクール県南地区大会銀賞

吹奏楽部は、7月17日に湯沢文化会館で開催された全日本吹奏楽コンクール秋田県県南地区大会に六郷高校と合同で出場し銀賞を受賞しました。今後につながる嬉しい結果となりました。

「練習回数を重ねる度に音楽が一つになっていくのを感じました。昨年はコンクールがなかったため、参加できることに感謝して演奏しました。」

本番では一人一人が楽しんで演奏できたのでとても良かったと思います。」と部長の佐藤亜香里さん(3B)。

顧問の小西先生は、「県大会には届きませんでしたが一昨年の銅賞から一歩前進したと、そして何より全員で音楽を楽しめたことが大きな喜びです。皆さんの激励と御協力、ありがとうございます。」と語りました。

2年生インターンシップ

働く体験から学ぶ



商品を並べる=コメリパワー大曲店

夏休みの7月27日、29日の3日間、2年生全員が各所でインターンシップ(就業体験)を行いました。今野一希君(2A)はコメリ

パワー大曲店で商品の袋詰めや品出しを体験しましたが、作業中にお客様から頑張れと声をかけていただくなど、「社員の方、お客様と関わって楽しく充実した3日間を過ごすことができました。」と語ります。

細川琉君(2A)は、仙北地域振興局でのインターンシップを通して、「コミュニケーション能力と正しい言葉づかいの大切さを学び、「自分の未熟さを感じられる貴重な体験になった」と話してくれました。

美術部 絵どうろうを展示

西仙北地域の皆さんが毎年楽しみにしているお盆恒例のふるさと西仙まつりが、昨年引き続き今年も中止になりました。

その中で中止を惜しむ地元の皆さんを元気づけようと、本校美術部は祭の時に飾られる絵どうろうを例年以上に力を込めて作成しました。美術部員全員が



描いた絵を貼り合わせて作成したこの絵どうろうは西仙北支所に飾られています。足を運んでご覧いただければ幸いです。

7月から夏休みにかけての主なできごと

求人票公開

7月1日

就職志望の3年生は、求人票公開後すぐに情報を集め、先生方や就職支援員の高安さんと面談して受験先を絞り込みました。夏休みには三者面談と応募前職場見学を経て、

受験先を確定しました。

期末考査

7月5日～8日

3年生にとっては進路に関わる大事な考査です。真剣な表情で取り組んでいる姿があちこちで見られました。

1学年PTA

7月8日

10名以上の保護者の方に参加していただきました。学年の目標、修学旅行や卒業アルバムについての説明など、大事なことを話し合いました。

学校評議員会

7月15日

4名の学校評議員の皆様にご出席いただきました。学校の活動の概要を説明した後、評議員の皆様から助言をいただきました。いただいたご意見は、今後の本校の教育活動をより充実させるために活かされます。2月には、その成果をはかるための第2回の会議を予定しています。

進路ガイダンス

7月16日

3年生を対象とした志望分野別のガイダンスを行い、各分野の講師の方から、書類の書き方や面接のポイント等の実践的な知識を教えてくださいました。

3年生は、得られた知識を役立てながら、夏休み中に補習や進路活動に励み、実力を伸ばして行きました。

1学期終業式

7月21日

終業式の前に、吹奏楽部の県南区大会銀賞の賞状伝達を行いました。

終業式の校長先生のお話では、1学期の生徒達の頑張りを取り返るとともに、夏休みには、ぜひ夏休みならではの活動に取り組んでほしいと呼びかけがありました。ペルセウス座流星群の観察など、面白そうなことにトライする生徒が増えてくれると良いと思います。

中学生体験入学

8月3日

中学生17名、保護者の方10名の参加が得られました。昨年度より15名の増加です。デンマーク社会福祉研修報告は、実際に研修に参加した在校生が説明したこともあって、参加者の関心が高かったようです。

体験授業は、今年から、2科目を選んで体験するという新しいやり方に変えました。また、保護者の方にも体験していただきました。事後のアンケートでは、体験授業が楽しかったという感想が多く見られました。

各種検定

一学期は、検定試験に積極的に取り組み、成果を上げた生徒が沢山いました。各種検定資格は進路決定の際に高く評価されますし、一生の財産にもなります。今後も頑張りましょう。

- ①実用英語技能検定 3級 3名
- 【各検定合格者数】

- ②珠算 電卓実務検定 3級 11名
- ③ビジネス文書実務検定 2級 9名 3級 3名他
- ④簿記実務検定 3級 8名
- ⑤手話技能検定 5級 8名

特活だより

書道部

8月9日の全県高校席書大会に吉川真翔君(1A)が出場しました。大会に向けて日々練習に励み、本番でも健闘しましたが、3等という本人としては残念な結果でした。今後は秋の大会に向けて頑張りたいです。(顧問 千葉智子)

ソフトテニス部

7月22日に進藤彩さん(1A)が秋田県シングルス選手権大会に出場しました。結果は予選リーグ敗退でしたが、県南1年生大会の時よりも攻めのプレーが出せたので、この精度を向上させることが良い結果につながるはずです。「焦らず、しかし立ち止まらず」日々の練習に励み、次の大会に備えたいです。(顧問 佐々木満)

葉月の行事

8月23日

始業式・課題テスト 整容指導・全校集会 しっかりとした心構えで臨み、2学期のスタートを良い形で切れるようにしましょう。

8月24日～26日

体育祭 玄関・駅・通学路指導 PTA登校時一声運動

8月27日～9月3日

面接週間

8月27日～30日

秋季県南野球大会

猛暑の中でも毎日の練習を頑張ってきた野球部の皆さんを応援しましょう。